



## Gacetilla de prensa

El día de hoy, martes 24 de septiembre del 2024, a las 09:00 hs. se realizó un acto en el local de la Superintendencia de Salud, con la presencia del Superintendente, Dr. Roberto Melgarejo Palacios y sus directores, el Presidente del IPS, Dr. Jorge Brítez y directores de la institución, y medios de la prensa en general.

El acto consistió en la inscripción de establecimientos del Instituto de Previsión Social en el Registro Nacional de Entidades Prestadoras de Servicios de Salud, y la entrega de los certificados correspondientes.

Cabe destacar la cantidad de establecimientos inscriptos en este acto, ya que se expidieron 119 certificados, constituyendo así un hecho sin precedentes en la vida institucional de la Superintendencia de Salud así como del Instituto de Previsión Social.

El Dr. Roberto Melgarejo Palacios, en su calidad de anfitrión, brindó unas palabras de bienvenida, resaltando la importancia de la regularización de los establecimientos de salud, para de esta manera establecer un mejor ordenamiento del sistema.

Posteriormente, el presidente del IPS, Dr. Jorge Brítez, hizo uso de la palabra, donde ponderó la cooperación mutua y el trabajo en conjunto de ambas instituciones, y manifestó la importancia de que por primera vez durante la administración del Instituto de Previsión Social se cumpla con la ley y con los reglamentos.

Al finalizar, se compartió un brindis entre todos los presentes.